HACHIRYU TIMES



令和6年度八竜小学校便りNo.6

令和6年10月22日



10月3日(木)と10月4日(金)の二日間、5・6年生が修学旅行に出かけました。悪天候 が心配されましたが、子供たちの日頃の行いがいいためか、見学するときには、見事に回復し、全 員元気に学習することができました。

一日目は、長崎で平和学習を行いました。これまで授業の中で、調べ学習をしてきましたが、実 際の長崎で、いろんな資料を見て、話を聞いて、心で感じることができました。また、みんなで折 った千羽鶴を捧げ、平和への誓いを宣言しました。平和について考える有意義な時間でした。

二日目は、ハウステンボスに出かけました。この日は、班行動が中心となり、班ごとに協力をし て、楽しく見学・体験ができました。

二日間ともマナーを守って、立派な態度で過ごすことができ、さすが5・6年生だと感じました。 この二日間で学んだことをこれからの学校生活に生かしてほしいと思います。











10月7日(月)に演奏家派遣アウトリーチ事 業を本校で開催しました。今年度はピアニストの 山本亜矢子さんに来校していただき、素敵な演奏 を堪能しました。また、何気なく学校にもあるピ アノの秘密をたくさん教えていただきました。

もちろん生演奏で素敵な 音色も聴けました。

有意義な秋のひとときと なりました。



10月17日(木)に6年生が日奈久小・二 見小との球技大会に参加しました。会場は日奈 久小で、3校で4つのチームを作り、総当たり 戦でソフトバレーボールを楽しみました。

最初は、他校の人とチームを作ることで、表 情も硬かったのですが、ゲームを行う中で、笑

顔も見られ、声を掛け合っ ていました。

6年生にとっていい思い 出になったことでしょう。





- ○9月の自由参観日は大変お世話になりました。また、3学期に予定をしており ますので、学校に足を運んでいただけばと思います。
- ○11月15日(金)に学習発表会を予定しております。授業で学習したことな どを子供たちがまとめて、発表します。ご家族、ご近所の方々をお誘いの上、 来校してください。13:30に始まります。